

Plan de circulation automobile ... Un projet pas encore abouti

La majorité a eu la volonté de s'atteler à un sujet difficile mais son projet n'a pas fait l'unanimité. Elle a donc décidé « à toute vitesse » d'engager une concertation. Espérons que cette fois elle entende tous les usagers. Voici mes propositions :

- Pour les piétons, je propose que des travaux soient programmés pour que dans chaque rue il soit possible de circuler avec une poussette sur l'un des deux trottoirs.
- Pour les cyclistes, je propose la création de 2 pistes cyclables sécurisées traversant Houilles suivant 2 axes se croisant dans le centre-ville et reliant ainsi le Réveil-Matin aux Blanches/Belles-Vues et la Main-de-Fer au Tonkin.
- Pour les automobilistes qui ont du mal à se garer, je propose la généralisation sur toute la ville d'un stationnement réglementé. Les Ovillois pourraient garer 2 voitures par foyer moyennant un forfait de 10€/mois/voiture. Ce dispositif a fait ses preuves dans de nombreuses villes.
- Pour faciliter l'accès au centre-ville et aux commerces, je propose d'étudier la réouverture du parking souterrain des pharaons-genêt, le temps d'en créer un sur la Friche de la Gare ou les anciens centres techniques municipaux et la création de places de stationnement courte durée à proximité de chaque commerce.

Ces travaux seront l'occasion de rendre perméable les trottoirs et les aires de stationnements afin de lutter contre les inondations et de végétaliser ces espaces pour prévenir les îlots de chaleur l'été.

Christophe Héraud

Ex-1er adjoint du Maire

Christophe.heraud@ville-houilles.fr

[facebook.com/heraud.christophe](https://www.facebook.com/heraud.christophe)